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＜ 円安カンパ等のご寄付、書き損じはがき・未使用切手等お届けなど、ご協力をありがとうございました！ ＞ 

社員会員、定期支援賛助会員の皆様には、定期定額支援に加えて、上記の各種ご寄附をありがとうございました。 

ここでは随時ご協力の賛助会員、及び、市民の皆様のご協力について、お名前を記載させていただきます。          （敬称略）   

 (個人情報保護のため、ホームページ用にはお名前削除させていただきました) 

2/16 現地送金（PIHS,CMIP）  2/9 ホームページ更新(高山)  2/14 月例会（アニータ先生・武井・山崎）  3/14 月例会（武井・山崎） 

3/7-15 メールによる持ち回り理事会（2023年度暫定予算案審議他）  4/8 事業報告監査作業(五十嵐・山崎)  4/10-25 113号編集発

行（武井・佐々木・山崎）  4/12 会計監査作業（香月・武井・山崎)   

 

  

＜ 月例会の報告とお知らせ ＞ 

日時：毎月第２火曜日（5/9、6/13、7/11）10:00 -11:30 

   (事務局都合で変更もあります。念のため事前にご確認ください) 

場所：事務局。これまで同様オンライン（Zoom）併用の予定ですが、拡大理事会を兼ねて開催の３月

例会(14日)は、パソコン不調でZoomは中断となりご迷惑をかけました。今後もオンライン参加をご希望

の会員がいらっしゃる場合は、対面とZoom併用の予定です。例会の１週間前までに事務局までメー

ルアドレスをお知らせください。 

４月上旬、賛助会員で縫製ボランティアの安井さんから、ビラーンのナバルタビ織端切れで制作の

眼鏡ケース10点が届きました。裏地には安井さん手持ちの和布を使用いただいていて、表地のやや

地味なビラーンの織との配色が絶妙です。また、クッション入りなのでバッグに入れての持ち歩きも安

心です。対面販売の復活が期待される秋のイベントで皆さんにご紹介したいと思います。 

＜  会  員  情  報 ＞ 

<退会>  賛助４（長期に渡るご協力ありがとうございました)    <会員総数>   社員 32 賛助 143 (うち定期支援111） 

 募 集 ＞ 

＜編集後記＞ 

３年前までは、民族衣装の卒業生が紙面を

飾った４月号。コロナによる卒業期のずれ

で、本号も特にP２教育面は彩に欠けるペー

ジになりました。収束が近いコロナに対して、

今も光が見えないウクライナ情勢。残念なが

ら私たちにできることは限られています。６月

総会での予算審議においては、前年度と同

様、難民支援NGOを通じての協力について

審議いただく予定です。          (山崎)  

＜ 第 23 回社員総会開催のご案内 ＞ 

社員及び賛助会員の皆様、日頃は現地の各種ニーズに対するご理解とともに、長期に渡るご支援をありがとうございます。 

これまでにもご報告のように、私たちの支援に加えて現地行政の取り組みの進展や経済の発展もあり、活動対象地域の先住

民族の状況には大幅な改善がみられるようになりました。一方、懸案の当団体運営については、世代交代の見通しは立っており

ません。 

新年度を迎えて、現地に対してはすでに支援内容・暫定金額の提示を済ませました。うち支援額の確定には社員総会の議決

が必要で、その他、総会での承認が必要な事業報告や決算報告等も含めて、5月上旬に予定の理事会審議を経て、下記日程

の社員総会に附す予定です。また、上記の運営継続の問題は「法人としての活動は2023年度末をもって終了する」を選択肢の

一つとして、理事会審議の後、同じく社員総会に附す予定です。 

社員会員の皆様には追って、各種議案とともに総会案内や返信ハガキをお届けしますが、まずは、以下のように定期総会の

日程をお知らせいたします。賛助会員の皆様には、お近くの方は対面でのオブザーバー参加を、また、オンライン参加ご希望の

場合は、5月末日までに、メール等でお知らせください。(メール宛先：hands-mindanao@nifty.com)             代表・山崎             

   ＊    ＊    ＊    ＊    ＊    ＊    ＊ 

1 日時：６月６日（火） 10:00 － 11:30 

2 会場：本部事務局（東急田園都市線・青葉台駅下車、東急バス鴨志田団地行・団地中央下車4分、山崎方） 

 

  

 

＜ 会員募集について ＞ 

会員の皆様、これまで長い間、団体運営及び各種支援事業について、社員会費

や定額寄付の形でご協力ありがとうございました。 

今後については、６月６日に開催予定の社員総会で「2023年度末で法人としての

活動は中止」が決まった場合、任意団体として、主に教育分野について、一部会員の

皆様のご支援を、学業半ばの奨学生支援などの残るニーズにつなげる予定にしてい

ます。したがって、当面、従来の会員新規募集は停止させていただきます。諸事情ど

うぞご了解いただきますようお願いいたします。 

現地からオンライン参加のアニータ

先生 (2月例会) 

＜ 事 務 局 日 誌 よ り ＞ 

＜ ハンディクラフト紹介・販売の活動 ＞ 

  （’23.4.22 現在） 


